

## Unsere Kandidatinnen und Kandidaten stellen sich vor:



**Becker, Andreas**  
55, Dipl.-Wirt.-Ingenieur

"Ich bringe gerne meine Erfahrungen und Begabungen ein, damit unsere Gemeinde weiterhin so offen, lebendig und vielfältig bleibt."



**Edle von Koch auf Rohrbach, Klara**  
56, Mittelschullehrerin

"Das Engagement im Pfarrgemeinderat bedeutet für mich, Glauben aktiv zu leben. Kirche entsteht hier vor Ort, durch alle, die dazugehören. Seit fast 20 Jahren singe ich im Münsterchor. Ich kandidiere erneut für den PGR, um diese lebendige Gemeinschaft weiter mitzugestalten."



**Fellner, Beate**  
60, Pensionistin

"Mein Wunsch ist eine lebendige Pfarrei mit einem aktiven Gemeindeleben. Deshalb helfe ich bereits in verschiedenen Bereichen mit und möchte nun mein Engagement ausweiten."



**Freifrau von Kap-herr, Katharina**  
47, Realschulkonrektorin

"Mir ist es ein großes Anliegen, die Vielfalt und den Reichtum unseres Gemeindelebens sichtbar zu machen. Deshalb engagiere ich mich ehrenamtlich in der Öffentlichkeitsarbeit unserer Pfarrei und kandidiere erneut für den Pfarrgemeinderat."



**Fuhrmann, Irma**  
52, Juristin

"Ich bin Messdienerin in St. Moritz und vor allem Kind Gottes. Im PGR möchte ich dieses Zeugnis weitergeben: Unsere Kirche ist offen für alle, für die eucharistische Gegenwart Jesu sowie für die Würde und Heiligkeit des menschlichen Lebens von seinem Anfang bis zu seinem Ende."



**Glassl, Dieter**  
52, Verwaltungsangestellter

"Ich möchte das Gemeindeleben aktiv mitgestalten, weil mir die Menschen mit ihren Anliegen und die Traditionen unserer Pfarrei wichtig sind. Gern bringe ich die Erfahrungen der letzten 4 Jahre mit ein."



**Heinl, Josef**  
57, Handelsfachwirt

"Im PGR möchte ich meinen Beitrag leisten, dass das Gemeindeleben unserer Pfarrei, der ich mich seit meiner Kindheit sehr verbunden fühle, erhalten bleibt und sich zukunftsorientiert weiterentwickeln kann. Meine beruflichen Erfahrungen im kirchlichen Dienst möchte dabei einbringen."



**Hofmacher-Matschulla, Jessica**  
55, Verwaltungsangestellte

"Gelebter Glaube ist Gemeinschaft – unsere Pfarrei ist mir daher eine Herzensangelegenheit. Deshalb kandidiere ich erneut und freue mich darauf, auch weiterhin zum Gelingen eines aktiven Glaubenslebens in der Münsterpfarrei beizutragen."



**Matschulla, Bernhard**  
59, Dipl. Bibliothekar

"Ich kandidiere erneut für den Pfarrgemeinderat, weil mir das Miteinander unserer Gemeinde am Herzen liegt und ich dazu beitragen möchte, das Gemeindeleben aktiv zu gestalten."



**Schmidt, Ursula**  
58, Kauffrau

"Mir liegt es sehr am Herzen, dass unsere Pfarrei lebendig bleibt und für alle ein Ort der Begegnung ist. Deshalb möchte ich mich gerne weiter engagieren und kandidiere wieder für den Pfarrgemeinderat."



**Spranger, Ulrich**  
65, Dipl. Kfm., Pensionist

"Die Münsterpfarrei hat mich mein Leben lang begleitet. Mit meiner Kandidatur möchte ich dazu beitragen, dass unsere Gemeinde ein lebendiger Ort bleibt."



## So wählen Sie den neuen Pfarrgemeinderat:

### Sie erhalten eine Wahlbenachrichtigung per Post

Für die Pfarrei Münster und St. Moritz werden für die kommenden 4 Jahre 10 neue Pfarrgemeinderäte gewählt. Es stehen 11 Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl. Wahlberechtigt sind alle Mitglieder der Pfarrgemeinde, die am Wahltag das 14. Lebensjahr vollendet haben.

Die Wahlbenachrichtigungskarte wird Ihnen per Post automatisch zugestellt.

Die Abstimmung findet dann entweder online oder vor Ort in unseren Kirchen statt.

#### **Sie wohnen außerhalb des Pfarrgebiets, wollen aber in unserer Gemeinde wählen?**

Das ist natürlich möglich! Stellen Sie hierzu bitte einen Antrag auf Wahlberechtigung beim Wahlausschuss. Antragsformulare finden Sie direkt auf unserer Homepage [www.muenster-ingolstadt.de](http://www.muenster-ingolstadt.de) zum Download oder ausgedruckt in den Kirchen.

Bitte reichen Sie den ausgefüllten Antrag bis spätestens 15. Februar im Pfarrbüro oder per E-Mail [pgr@muenster-ingolstadt.de](mailto:pgr@muenster-ingolstadt.de) ein. Bei Wechsel der Wahlgemeinde ist keine Onlinewahl möglich, nur die Wahl im Wahllokal.

### Online-Wahl vom 06.02. - 26.02.2026

Auf der Wahlbenachrichtigungskarte befindet sich eine Internetadresse, die man bei einem Browser (Internetprogramm am Computer, Tablet oder Smartphone) eingibt. Alternativ können Sie den QR-Code mit Ihrer Handykamera scannen.

Die Online-Wahl ist sicher, man kann nur einmal abstimmen.

### Möglichkeit zur Stimmabgabe vor Ort am 01.03.2026

Auf der Wahlbenachrichtigungskarte sind die Öffnungszeiten der Wahllokale im Münster und in der Moritzkirche angegeben. Bringen Sie bitte die Wahlbenachrichtigungskarte bzw. den Wahlberechtigungsbescheid und einen Lichtbildausweis mit.

